
Ficha Nº2

Peregrinemos juntos 



¡Hola! Recuerdan nuestro encuentro pasado, ¿se
tomaron alguna foto?, ¿compartieron alguna

historia en sus redes sociales? Tengan siempre
presente que su testimonio ayuda a que otros

jóvenes puedan conocer la JNJ.

Prepárate
Como peregrinos de esperanza, y unidos a toda la
Iglesia nos ponemos en presencia de Dios diciendo

juntos: 
En el nombre del Padre, y del Hijo y del Espíritu

Santo, Amén.
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Estemos, estemos, estemos siempre alegres, porque somos el ahora de Dios.

 
Somos semillas que germinando van, por el camino de una Iglesia peregrina
que camina unida, que va en salida, jóvenes sonrientes con Espíritu de vida.
Somos el agua que empujando va, por la vertiente de una Iglesia en salida,

que, en alabanza, que, en oración, ponemos toda nuestra confianza en Dios.
 

Desde el norte, hasta el sur, desde el mar a la cordillera,
reunida está la juventud, aquí́ nadie queda fuera

Estemos, estemos, estemos siempre alegres, porque somos el ahora de Dios. (Hey)
Estemos, estemos, estemos siempre alegres, porque somos el ahora de Dios.

 

Cantemos y escuchemos la letra del himno de la JNJ La Serena
 

SOMOS EL AHORA DE DIOS
FER TORRES



¿Se animan?

Para nosotros, los discípulos de Jesús, la peregrinación es una ocasión para la transformación
personal, no somos simples viajeros, sino que hacemos este camino mirando e iluminando
nuestro futuro. 

Vamos a recorrer muchos kilómetros para llegar a La Serena, algunos lo harán en avión, otros en
buses, y los más cercanos quizás caminando, pero todos iremos haciendo un recorrido que
requiere esfuerzo, agotamiento por las horas de traslado, y es ahí donde tendremos la
oportunidad de hacer silencio, de admirar la creación, de compartir la vida con otros, todo ello
se transformará en una oportunidad de mirar nuestra vida para renovarla y fortalecer la fe.

La peregrinación nos abre una puerta para entrar en la profundidad de nuestra vida y descubrir
el paso de Dios en nuestro caminar y lo que Él como Padre ha soñado para cada uno de
nosotros, guiándonos por donde, muchas veces, no lo esperábamos.

¿Peregrinamos o caminamos?
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Somos la tierra que arando están, para el sendero de una Iglesia, en esperanza,
con su Palabra, que nos iluminará, como lámparas brillando en la oscuridad.

Somos las redes que conectando está, con la señal de nuestra era, digital,
por YouTube y Facebook, Tik tok, Instagram, un mensajito de amor que vamos a dar.

 
Desde el norte, hasta el sur, desde el mar a la cordillera,

reunida está la juventud, aquí́ nadie queda fuera
Estemos, estemos, estemos siempre alegres, porque somos el ahora de Dios. (Hey)

Estemos, estemos, estemos siempre alegres, porque somos el ahora de Dios.
 

Que su Palabra sea esa lámpara que ilumina, para peregrinar con esperanza, y alegría.
Que su Palabra sea esa lámpara que ilumina, para peregrinar con esperanza, y alegría.

Estemos, estemos, estemos siempre alegres, porque somos el ahora de Dios (Hey).
Estemos, estemos, estemos siempre alegres, porque somos el ahora de Dios (Hey).
Estemos, estemos, estemos siempre alegres, porque somos el ahora de Dios (Hey).

Estemos, estemos, estemos siempre alegres, porque somos el ahora de Dios
 



Escuchemos lo que nos dice el evangelio de
Marcos

“Jesús llamó a los Doce y los envió de dos en dos,
dándoles poder sobre los espíritus impuros. Y les
ordenó que no llevaran para el camino más que
un bastón; ni pan, ni provisiones, ni dinero; que
fueran calzados con sandalias y que no tuvieran
dos túnicas. Les dijo: “Permanezcan en la casa

donde les den alojamiento hasta el momento de
partir. Si no los reciben en un lugar y la gente no

los escucha, al salir de allí, sacudan hasta el polvo
de sus pies, en testimonio contra ellos”.

Entonces fueron a predicar, exhortando a la
conversión; expulsaron a muchos demonios y

sanaron a numerosos enfermos, ungiéndoles con
óleo” (Mc 6, 7-13)

Peregrinar es movernos, con
todo lo que somos y tenemos,

hacia Dios en la vida para
descubrir su proyecto para

nuestras vidas.

¿Te sientes enviado por Dios en esta peregrinación a la JNJ? ¿Por qué?
¿Qué puedes colocar en tu mochila para que en tu peregrinar puedas
animar a otros, reconocer sus virtudes o sanar a los afligidos?

 

Tenemos que iniciar este
encuentro con una idea clave: 
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¿Qué te gustaría descubrir en tú peregrinación a la JNJ?



“Queridos hermanos y hermanas: Boa noite! 
gracias por estar aquí́! Y pienso que también la Virgen María tuvo que viajar para ver a
Isabel: «partió́ y fue sin demora» (Lc 1,39). Uno se pregunta: ¿por qué́ María se levanta y
va deprisa a ver a su prima? Claro, acaba de enterarse de que la prima está embarazada,
pero ella también lo está́. ¿Por qué́ entonces va a ir si nadie se lo pidió́? María realiza un
gesto no pedido, no obligatorio, María va porque ama, y «el que ama, vuela, corre y se
alegra» (Imitación de Cristo, III, 5). Eso es lo que nos hace el amor. 

La alegría de María es doble: a ella el ángel le acaba de anunciar que iba a recibir al
Redentor y también la noticia de que su prima está embarazada. Entonces, es curioso:
en vez de pensar en ella, piensa en la otra. ¿Por qué́? Porque la alegría es misionera, la
alegría no es para uno, es para llevar algo. Yo les pregunto a ustedes, que están aquí́,
que han venido a encontrarse, a buscar el mensaje de Cristo, a buscar un sentido lindo a
la vida, ¿esto se lo van a quedar para ustedes o lo van a llevar a los otros? ¿Qué opinan?
¡Es para llevarlo a los otros porque la alegría es misionera! (...) 

…Bueno, esto es un poco el camino, la constancia en caminar. Y en la vida, para lograr
las cosas hay que entrenarse en el camino. A veces no tenemos ganas de caminar, no
tenemos ganas de hacer esfuerzos, nos copiamos en los exámenes porque no
queremos estudiar y no llegamos al éxito. No sé si a algunos les gusta el futbol. A mí me
gusta. Detrás de un gol, ¿qué hay? Mucho entrenamiento. Detrás de un éxito, ¿qué hay?
Mucho entrenamiento. Y en la vida, no siempre uno puede hacer lo que quiere, sino
aquello que la vocación que tengo dentro —cada uno tiene su vocación— nos lleva a
hacer. Caminar; si me caigo, levantarme o que me ayuden a levantarme; no permanecer
caído; y entrenarme, entrenarme en el camino. Y todo esto es posible, no porque
hagamos cursos sobre el camino —no hay ningún curso para ensenarnos a caminar en
la vida—. Eso se aprende, se aprende de los padres, se aprende de los abuelos, se
aprende de los amigos, llevándose de la mano mutuamente. En la vida se aprende, y eso
es entrenamiento en el camino. 

Yo los dejo con esta idea no más: caminar, y si uno se cae, levantarse; caminar con una
meta; entrenarse todos los días en la vida. En la vida, nada es gratis. Todo se paga. Solo
hay una cosa gratis: el amor de Jesús. Entonces, con esto gratis que tenemos —el amor
de Jesús— y con las ganas de caminar, caminemos en esperanza, miremos nuestras
raíces y vayamos adelante, sin miedo. No tengan miedo. ¡Gracias! ¡Chau! 
(Papa Francisco, Mensaje en la Vigilia de JMJ Lisboa, 5 de agosto 2023)
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Acojamos la palabra del Papa Francisco



VAMOS AL FARO DE LA SERENA
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“Tu Palabra es una lámpara para mis pasos,
una luz en mi sendero” (Salmo 119, 105)

El Faro de La Serena será, en nuestra peregrinación, un signo de encuentro con
Jesucristo, y con su Palabra, y como buenos atletas tenemos que prepararnos

para caminar hacia La Serena.
 

Releyendo el encuentro de hoy escribe en torno a la figura del faro.
 

¿Qué significa para ti el peregrinar a La Serena? ¿Qué esperas que pase con tu
vida en este camino? ¿Con qué te gustaría volver a tu comunidad y familia?

Luego pueden dialogar y conversar.
 
No se olviden de la mochila que estamos preparando para ir a La Serena.
 
Que le podrían sumar ahora para prepararse en este peregrinar, quizás, por ejemplo,
incluir la Biblia, la que podrían leer constantemente, un rosario con el que también
podrían rezar.

¿Les parece que recemos?
 
Leamos nuevamente el texto bíblico y compartamos un versículo o frase que me toca
el corazón.
 
Ahora compartamos nuestras oraciones e intenciones haciendo comunidad y rezando
unos por otros, finalizamos orando: Padre nuestro…

No se olviden
 
Saquen algunas fotos del encuentro, de los trabajos que hicieron, o graben un video y
compártanlo a una historia, en sus redes sociales, en una de esas, otro joven se
entusiasma y peregrina también a la JNJ.



Jesús,
amigo y compañero

de camino de los jóvenes
impúlsanos a salir al encuentro

de tantos que aún no te conocen
y no han escuchado tu Evangelio.

 
Tú que amas a todos los jóvenes

y los miras con ternura,
porque son el “ahora de Dios”,

anímalos a peregrinar
de norte a sur, de mar a cordillera,

rumbo a la Jornada Nacional de la Juventud.
 

Que tu Palabra
sea lámpara que ilumina

sus búsquedas, sueños, y alegrías.
Que como peregrinos de la esperanza,

y animados por el Espíritu,
ayuden a renovar tu Iglesia,

y construyan un país más justo y solidario,
cuidando la casa común,

abrazando a los pobres y marginados,
siendo testigos de tu amor.

 
María, Madre de Andacollo,

ayúdanos a vivir nuestro discipulado
en este momento de la historia

y junto a todos los jóvenes podamos decir
¡Aquí estamos Señor! Amén

Que el Señor nos bendiga en el nombre del Padre, del Hijo y del
Espíritu Santo, Amén
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ORACIÓN DE LA JNJ


